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4．これからの事業  

1．会長挨拶 

3．事業実績報告                 参加者数 

2．令和 5年度事業計画と総会 

◆ 総会の開催について 

 

 

日本海側は大雪の様です。気温も低くなってきていま

す。天気予報に注意して、事故の無いよう行動してくだ

さい。 

◆ 各部会の計画（案）策定済み 

● 東松阪駅付近へ防災倉庫の新設 

◆ 令和 5年度予算 

● 生涯学習振興事業費が交付金へ（約 136千円） 

● ふるさと応援寄付金 7千円⇒21千円へ 

◆ 令和 5年度総会日程案        4月 16日（日） 

● 4月 9日が統一地方選挙の為 

◆ 協議会の東松阪防災倉庫設置 

● 値上げ前の価格で倉庫を購入、組立は 5月以降 

◆ 芝桜の維持管理        1/14（土）⇒15（日）中止 

◆ 冬休みの宿題サポート          1/6（日）中止 

 

 

☆ 防犯防災部会 

◆ 防災倉庫備蓄品拡充 

● 賞味期限が切れる保存食の購入 

◆ 防犯/防災活動の先進地域/施設の視察見学 

● 五主の避難タワーの見学       2/1（水）9:00～ 

☆ 地域環境部会 

◆ 芝桜の維持管理             2/11（土）8:30～ 

● 除草を中心に実施 

☆ 公民館部会 

◆ 第二の人生かがやき塾（第 2回）      2/17（金） 

● テーマ「みんな笑って心も体もスッキリ！」 

◆ 第二の人生かがやき塾（第 3回）      3/17（金） 

☆ 広報部会 

◆ 協議会だよりの発行 

● 自治会の名人等何でも紹介コーナー 

 ２月久保町南郊自治会、３月名古須町自治会 

☆ 健康福祉部会 

◆ 子供農園土壌改良           1/21（土）8:30～ 

● バーク堆肥と山土入れ 

◆ 健康福祉講座              2/5（日）10:00～ 

● テーマ「ガンと認知症の予防について 

   はるるの保健師さんによる講演、参加記念品あり 

◆ 貸し農園利用者さんとの意見交換会      3月 

● 利用者さんの意見を聞き、使いやすい農園へ 

◆ 神戸地区市民センター下水道工事   1/10～2月末 

● 工事の期間、駐車は消防車庫横へお願いします。 

● 仮設トイレを使用下さい。 

◆ 令和 4年度防犯灯 

● 各自治会におきまして、未提出の申請書と報告書

を早期提出をお願いします。 

◆ 今後の会議予定 

● 2月度事務局会議                2/16（木） 

● 2月度部会/合同会議              2/23（木） 

 

◆毎月１１日、マックスバリュー（イオン系列店舗）で買い

物をしますと黄色いレシートが発行されます。このレシー

トを神戸まちづくり協議会の BOX へ投函していただきま

すと、金額の１％を希望する商品で還元していただけま

す。 

 神戸まちづくり協議会の BOX は、マックスバリュ学園前

店と神戸地区市民センターに設置しています。皆様のご協

力をお願いします。 

近年還元額が減少傾向です。地域の皆さんのご理解と

ご協力をお願いします。 

１０月の還元額（３月～８月）は 3,800円でした。 

 

 

 

【山口自治会長から１３組の福祉ネイリスト 岡林華奈子 

 前回の自治会紹介では、凪の木の古木、その洞にあ

る地蔵と北向きの庚申を中心とした部田久保の紹介でし

た。 
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5．報告/連絡事項 

第一班 

   第９回 部会/合同会議の報告 
 令和４年１２月２２日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室等              出席３７名欠席１５名 

◆今月も通常通り会議を開催しました 

 

第一班 

☆自治会の紹介               部田久保自治会 

☆黄色いレシートにご協力下さい 

黄色いレシート寄付金推移 
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今回の視点はその庚申講を一つの例として、古慣習を

主とした地域の行事が各家の世代交代に於ける結果、

簡略化され又取りやめとなり、新たな村が形成される中、

部田久保全体の交流が考慮されることが望まれます。 

起因は金剛川両サイドの農地の維持にかかわる講と

非農家の交流に加え町づくりの活動がスムーズではな

いことと思えます。 

農地にかんしても、市行政からの検知は一級農地とし

永続すべきの判断。農政においては稲作としては決して

適地適作ではありませんでした。水質、家庭排水が大半

の水質での稲作に一級農地の称号は不向きな結論でし

た。昨年の市行政では、地域エリアを考慮した防災に対

しての調整池の役割としての一級農地との認定をしてい

ます。 

 自治会活動も講と非農家の方たちとの温度差、又町づ

くりの活動が地域のより良い生活環境を形成していくこ

とが望まれる地域です。 

 

【薬物乱用防止教室（３年生）】 

１１月２１日（月）、松阪保護司会の方に来ていただき、

薬物乱用防止教室を実施

しました。はじめに、保護

司の仕事についてわかり

やすく紹介してもらった後、

薬物の種類やその怖さに

ついて説明してもらいまし

た。タブレットを用いて行

ったふりかえりには、「薬

物乱用の本当の怖さがわ

かった」「具体的な断り方

を教えてもらえてよかった。

しっかり覚えておきたい」

などのコメントがありまし

た。今後の生活において、とても大切なことを学ぶ機会

となりました。 

【わくわくスクール（２年生）】 

１２月９日（金）、商工会議所にお世話になり「わくわく

スクール」を実施

しました。８つの

事業所に分かれ

て仕事の内容を

説明してもらった

り、実際に体験さ

せてもらったりし

て働くことの喜び

や大変さを学び

ました。また、前

日の事前学習に

おいて各班で考

えた質問に答え

ていただき、地

域の産業や身近

な職業について

理解を深めまし

た。自分の将来

について具体的

に考える貴重な時間を持つことができました。 

☆学校イベント紹介         松阪市立久保中学校 

         神戸の花道 

☆パークタウン自治会（山茶花）撮影：1月16日 

 

部田久保 田園風景 

         わたしの街 「いいこと探し」 

 ある朝、けいこさんが嬉しそうに話す。私歩きかけて、玄

関までゴミ出してたら「あぶない、こけやんでな」「私が持

って行くから」と声をかけていただいた。 

知らない方だけど、近所の方だろうな？？？？。 

いつも、角を曲がった○○さんが集積場まで持ってくださ

る。それに甘えているが「今日は○○さんではない、どな

たか???」けいこさんは嬉しそうに話してくれた。私も嬉し

かった。徐々にではあるが、この街にも「助け合い」「声が

け」の輪がひろがっている。○○さんにも早々に伝えた。 

                    パークタウン 民生委員 


